



La exposición sobre “El Cielo de Salamanca” se amplía hasta el día 15 de julio

La Universidad de Salamanca ha ampliado hasta el próximo 15 de julio la exposición ‘El Cielo de Salamanca. Arte y astronomía en la bóveda de la antigua Biblioteca Universitaria’, incluida entre las propuestas culturales del VIII Centenario y comisariada por José María Martínez Frías y Cirilo Flórez. ‘El Cielo de Salamanca. Arte y astronomía en la bóveda de la antigua Biblioteca Universitaria’ podrá continuar disfrutándose en las tres salas situadas en el Patio de Escuelas Menores, lo que permite la contemplación de la obra conservada, su interpretación y un análisis junto al desglose de los planetas que componen ‘El Cielo de Salamanca’.